




YOGYKARYA

► PENTAS KESENIAN

Puluhan Potensi Seni Tegalrejo Unjuk Kebolehan

JOGJA—Sebanyak 50 kelompok seni yang ada di Kecamatan Tegalrejo unjuk kebolehan dalam *Gelar Seni dan Budaya Tegalrejo 2019* digelar di Lapangan Bener, Kecamatan Tegalrejo, Kota Jogja, Minggu (13/10). Kegiatan yang diinisiasi oleh Kecamatan Tegalrejo itu digelar dalam rangka memeriahkan HUT ke-263 Kota Jogja.

Sekretaris Camat Tegalrejo Ema Nur Setyaningsih mengatakan *Gelar Seni dan Budaya Tegalrejo 2019* digelar selama dua hari, mulai Sabtu (12/10) hingga Minggu. Beberapa kesenian tari ditampilkan dalam acara itu, seperti tari kalaseba, tari sinten, tari gambang suling, tari cindai, tari cantik, tari suwe



Gandeng Gendong

klasik hingga modern," ujar dia. Selain kesenian yang berkembang, potensi usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) juga telah berkembang pesat. "Ada sekitar 70 UMKM dari Pasar Payung yang hadir dalam acara itu *Gelar Seni dan Budaya Tegalrejo 2019*," kata dia saat ditemui, Sabtu (12/10) malam.


Koordinator Kelompok Kesenian Tegalrejo, Sunaryo, mengatakan dalam gelaran ini sebanyak 50 kelompok seni di Kecamatan Tegalrejo menampilkan kesenian dari kelurahan masing-masing. "Masing-masing kelurahan diberi kesempatan tampil dua kali," ujar dia.

Kesenian tersebut, imbuh dia, terdiri dari kesenian tari, seni

teater, seni religius, bahkan kesenian anak. Antusias masyarakat pun dari tahun ke tahun kian meningkat yang terlihat dari banyaknya pengunjung yang datang.

Melalui *Gelar Seni dan Budaya Tegalrejo 2019* dia berharap mampu meningkatkan kreativitas dan inovasi masyarakat Tegalrejo, serta memberikan hiburan kepada masyarakat. "Semakin malam, semakin banyak pengunjung," kata dia.

Pengelola Pasar Payung Tegalrejo, Natalita Indriyati, mengaku *Gelar Seni dan Budaya Tegalrejo 2019* turut mendongkrak pendapatan para pedagang di Pasar Payung. Selain itu, melalui gelaran tersebut, Pasar Payung pun



Dipin Fabryanti

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Koordinator Kelompok Kesenian Tegalrejo, Sunaryo, berbicara di panggung *Gelar Seni dan Budaya Tegalrejo 2019* yang digelar di Lapangan Bener, Kecamatan Tegalrejo, Jogja Sabtu (12/10).

bisa lebih dikenal oleh warga dari daerah lain.

Dia menjelaskan sejumlah 140 pelapak tergabung dalam Paguyuban Pasar Payung. Seluruh pedagang itu merupakan warga dari kecamatan Tegalrejo.

Pasar Payung menjadi wadah menyalurkan potensi masyarakat. "Pasar payung buka setiap Minggu di Jalan Bener, Kecamatan Tegalrejo mulai pukul 06.00 WIB hingga pukul 11.00 WIB," ucap dia. (M130)

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalrejo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005